

# *Cuba et la province du Sri Lanka évaluent les possibilités de collaboration*

---



Colombo, 28 nov (RHC) L'ambassadeur de Cuba au Sri Lanka, Andrés González Garrido, et le gouverneur de la province du Nord-Ouest et membre du Parlement, Laksman Yapa Abeywardana, ont évalué les possibilités de coopération conjointe.

Au cours d'une réunion qualifiée d'intéressante, les deux hommes ont également discuté des relations entre les deux pays, indique une note de l'ambassade cubaine dans le pays asiatique.

La province du Nord-Ouest est l'une des neuf provinces qui composent le territoire du Sri Lanka et sa capitale, Kurunegala, compte 28 571 habitants.

Le territoire est principalement connu pour ses nombreuses plantations de noix de coco et Puttalam, Kuliypitiya et Chilaw sont d'autres villes importantes.

La pêche, l'élevage de crevettes et les plantations d'hévéas figurent parmi les principales activités économiques de la province, qui compte environ deux millions d'habitants, selon un recensement officiel.

(Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/340688-cuba-et-la-province-du-sri-lanka-evaluent-les-possibilites-de-collaboration>



**Radio Habana Cuba**